
Giulianova. Un campo da basket nel piazzale del teatro Flaiano,
sul lungomare Spalato. L’assessore Marco Di Carlo: “ Rimarrà per
tutto  ottobre,  in  attesa  di  un  impianto  definitivo,  già  previsto.
Ringrazio Paolo Giorgini,  Livio Persiani e Matteo Carpineta per
aver sostenuto l’iniziativa”.

Basket Giulianova

Basket Giulianova

https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-un-campo-da-basket-nel-piazzale-del-teatro-flaiano-sul-lungomare-spalato-lassessore-marco-di-carlo-rimarra-per-tutto-ottobre-in-attesa-di-un-impianto-definitivo-gia/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-un-campo-da-basket-nel-piazzale-del-teatro-flaiano-sul-lungomare-spalato-lassessore-marco-di-carlo-rimarra-per-tutto-ottobre-in-attesa-di-un-impianto-definitivo-gia/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-un-campo-da-basket-nel-piazzale-del-teatro-flaiano-sul-lungomare-spalato-lassessore-marco-di-carlo-rimarra-per-tutto-ottobre-in-attesa-di-un-impianto-definitivo-gia/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-un-campo-da-basket-nel-piazzale-del-teatro-flaiano-sul-lungomare-spalato-lassessore-marco-di-carlo-rimarra-per-tutto-ottobre-in-attesa-di-un-impianto-definitivo-gia/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-un-campo-da-basket-nel-piazzale-del-teatro-flaiano-sul-lungomare-spalato-lassessore-marco-di-carlo-rimarra-per-tutto-ottobre-in-attesa-di-un-impianto-definitivo-gia/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-un-campo-da-basket-nel-piazzale-del-teatro-flaiano-sul-lungomare-spalato-lassessore-marco-di-carlo-rimarra-per-tutto-ottobre-in-attesa-di-un-impianto-definitivo-gia/campo-1/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-un-campo-da-basket-nel-piazzale-del-teatro-flaiano-sul-lungomare-spalato-lassessore-marco-di-carlo-rimarra-per-tutto-ottobre-in-attesa-di-un-impianto-definitivo-gia/campo-2-2/


Basket Giulianova
Da qualche giorno è possibile praticare il  basket all’aperto,  grazie al  campo realizzato in via provvisoria nel  piazzale
antistante  il  teatro  “Ennio  Flaiano”,  sul  lungomare Spalato.  L’impianto,  giusto  davanti  alla  grande struttura  di  legno
lamellare, rimarrà per tutto il mese di ottobre. “La città ne aveva bisogno e lo chiedeva da tempo – spiega l’assessore Marco
Di Carlo, che ha seguito l’allestimento- Ora Giulianova ha un campo pubblico, all’aperto, a pochi metri dal porto e dal centro
del lido. Si tratta di un’altra promessa mantenuta, per cui ringrazio di cuore l’assessore Paolo Giorgini e i consiglieri delegati
allo sport e all’impiantistica Livio Persiani e Matteo Carpineta. Resta un nostro impegno dotare Giulianova di un campo
permanente. L’opera è una prospettiva concreta, visto che dalla gestione dell’avanzo di bilancio 2022 arriveranno risorse
certe. Lo sport all’aria aperta è un settore a cui teniamo particolarmente. A completamento del parco dell’ Annunziata e nel
progetto di riqualificazione di piazza Dalla Chiesa, arriveranno altre novità, non ultima quella di un impianto per lo skate. Si
tratta di importanti passi avanti, sia in termini di opportunità di socializzazione che di incremento della qualità della vita”.

Giulianova.  XXII  edizione  della  regata  “Trofeo  Madonna  del
Portosalvo”.  Si  è  rinnovato  questa  mattina  il  tradizionale
appuntamento velico della Lega Navale. Tredici le imbarcazioni in
gara, partite alle 10 dal molo dopo il saluto del parroco.
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Vela
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Si è conclusa nel primo pomeriggio, con la cerimonia di premiazione, la XXII edizione della regata “Trofeo Madonna del
Portosalvo”, svoltasi in mattinata e organizzata dalla sezione di Giulianova della Lega Navale.
Si tratta di un’attesa consuetudine annuale, nella giornata che precede la processione in mare, culmine del programma dei
Festeggiamenti in onore di Maria SS. del Portosalvo. La Lega Navale giuliese precisa che tanto forte è il legame con il mare e
con la Festa, che la stessa regata è sentita come il più importante evento associativo dell’anno.
Tredici le imbarcazioni partecipanti, partite alle 10 dal molo, dopo il saluto del parroco, don Luca Torresi.
La regata, che quest’anno ha avuto dalla sua condizioni di clima e di vento favorevoli, ha seguito un percorso “lungo”, che
ha interessato il litorale sud e quello nord, a testimonianza della volontà di un coinvolgimento più ampio.
La classifica finale vede assegnato il primo posto a “Silver Age” ; seguono Grrinta, Festante, Fly Far, Stella, Watanka, Tana
Bianca, Strolaga, Beluga, Fausta II, Zio Paolo (due volte primo), Serena, Pat Bon.
Gli organizzatori ringraziano quanti hanno reso possibile l’iniziativa, i partecipanti e tutti coloro che, in vario modo, hanno
collaborato alla riuscita di una manifestazione che, dopo 22 anni, continua a segnare il programma della Festa in onore della
Madonna del Portosalvo e ad avvicinare alla cultura del mare i giuliesi e i turisti d’ agosto.

Giulianova. Calcio: Stefano  Visi è il nuovo preparatore dei Portieri
della prima squadra.
 

 

 

Una figura d’indubbio spessore professionale ed umano, che da oggi ricopre ufficialmente un  ruolo  importante all’interno
dello  staff  tecnico   del  Giulianova  Calcio  1924.  Stefano  Visi  è  cresciuto  nelle  giovanili  della  Sambenedettese,  nella  sua
carriera ha vestito le maglie dell’AC Venezia 1907, Avellino, Pescara, Sheffield United, Padova, Sanbenedettese, Giulianova e
Ternana. Titolare dell’Under-21 di Cesare Maldini  per tutto il girone di qualificazione all’Europeo  del 1994, nel 1993 con la
Nazionale Olimpica ha partecipato ai Giochi del Mediterraneo in Francia, con le Nazionali giovanili ha giocato dal 1992 al
1994 collezionando 19 convocazioni ed 8 presenze. Collaborazione importante anche  con l’accademia per portieri creata da
Gianluigi Buffon, la  “Buffon Football Academy”. La stagione scorsa è stato il preparatore dei Preparatore dei Portieri con la
Sambenedettese. La società rivolge un sincero ringraziamento a Saverio Croci, per la professionalità, la competenza e le doti
tecniche e umane con cui ha svolto il proprio incarico all’interno della Prima Squadra..

https://www.giulianovanews.it/2023/08/xxii-edizione-della-regata-trofeo-madonna-del-portosalvo-si-e-rinnovato-questa-mattina-il-tradizionale-appuntamento-velico-della-lega-navale-tredici-le-imbarcazioni-in-gara-partite-alle-10-dal/whatsapp-image-2023-08-12-at-16-58-42/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-calcio-stefano-visi-e-il-nuovo-preparatore-dei-portieri-della-prima-squadra/
https://www.giulianovanews.it/2023/08/giulianova-calcio-stefano-visi-e-il-nuovo-preparatore-dei-portieri-della-prima-squadra/


Giulianova. Calcio: il calciatore esterno alto, Lamin Bittaye (Classe
1995), vestirà la maglia giallorossa.
 

Lamin Bittaye (Classe 1995)
Giulianova Calcio 1924 ha comunicato di aver raggiunto un accordo, per l’acquisizione del diritto alle prestazioni sportive,
del calciatore esterno alto Lamin Bittaye (1995). Lamin Bittaye va ad arricchire il reparto offensivo, forte nel dribbling e nei
cambi di ritmo, basato sull’esplosività tanto da riuscire sistematicamente a saltare il  diretto marcatore anche quando
sembra in posizione di svantaggio, la sua capacità di allungarsi la palla e seminare il difensore prendendo velocità in una
frazione di secondo lo rendono quasi impossibile da contenere nell’uno contro uno. In carriera ha vestito le maglie della
Vastese, Matelica, Calvina, Atletico Fiuggi, Sirens (Serie A Maltese), Sona, Afragolese, Brindisi FC (in serie C) e ultima
stagione ad Avezzano, totalizzando oltre 200 presenze in serie D con oltre 20 reti all’attivo.

ALBERTO RODI DI GIULIANOVA SKATE IN LINE ALLA EUROPEAN
CUP DI SANTA MARIA NUOVA
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Alberto Rodi

 

Si è svolta dal 2 al 6 agosto la “6 giorni Rotellistica di Santa Maria Nuova – European Cup” – valevole come tappa di
Coppa Europadi pattinaggio corsa.La classica internazionale di corsa su pista ha visto la partecipazione di oltre 400 atleti
provenienti tra l’altro da Italia, Francia, Olanda, Portogallo, Repubblica Ceca, Austria, Germania, Spagna e Equador.

L’A.S.D.  GIULIANOVA  SKATE  IN  LINE  ha  partecipato  con  quattro  dei  suoi  atleti,e  tra  gli  altri  si  è  distinto  l’atleta
tredicenneAlberto Rodi, che al suo primo anno nella categoria Ragazzi si è conquistato nella gara 5000 ad eliminazione un
secondo posto del Podio, e un terzo posto nella gara 3000 a punti.

Alla fine della sei giorni c’è la classifica della combinata che riassume la somma dei punti di tutte le gare disputate – e qui
Alberto  si  è  classificato  secondo  nella  combinata  delle  garedi  fondo  di  Coppa  Europa,  ottenendo  un  bellissimo  risultato
mostrando un’ottima tecnica, uno sprint eccezionale e una grande capacità di gestione della gara. Un ottimo risultato
ottenuto certamente grazie ai sacrifici dell’allenamento ed alla grande passione per questo sport rotellistico.

Questo successo si aggiunge a quelli ottenuti la settimana precedente al Campionato Italiano pista tenutosi sulla pista di
Martinsicuro (TE), dove Alberto Rodiha conquistato due 11° posti nella 3000m a punti e nella 1 giro cronometro ad atleti
contrapposti e alla vittoria nei 300 m Sprint ottenuta al Trofeo Internazionale Fisr svoltosi all’inizio del Mese di luglio a
L’Aquila.

Con questa gara si va a chiudere l’anno sportivo della nostra Associazione, che annovera al suo interno anche altri atleti di
valore come Natalia Pistilli, campionessa regionale FISR, Osvaldo Pistilli Campione Regionale FISR e 7° classificato ai Giochi
Nazionali B. Tiezzi FISR 2023, Ginevra Tursi, Federica Torraco, Gioia Ghilardi Tudini e Sofia Del Castello.

Questo gruppo, dice il Presidente Emilio Calvarese, cresce ogni anno con piccoli atleti di grande valore che si impegnano
negli allenamenti spesso all’aperto sfidando le intemperie delle stagioni, dove gli impianti spesso sono carenti, e promettono
grandi cose per il futuro, perché c’è una grande passione che guida le due Allenatrici Chiara e Marzia Calvarese. “ad maiora
semper”.

 

A.S.D. GIULIANOVA SKATE IN LINE – Presidente: Emilio Calvarese

Nasce a Giulianova il 02 febbraio 1999, associazione dedita alla promozione dello sport in particolare il pattinaggio corsa nel
territorio di Giulianova.

A tale scopo accanto all’istituzione di corsi di pattinaggio partecipa all’attività Federale Regionale, Nazionale e a trofei in
tutta Italia, con ottimi risultati.

Ha organizzato a Giulianova, oltre a Campionati Provinciali e Regionali, 9 edizioni del Trofeo Nazionale, sul lungomare Zara



di Giulianova, denominato: “Pattinata del Mare” con grande partecipazione di società di pattinaggio e Campioni provenienti
da tutto il territorio nazionale.

 

Gli incontri del sigaro 2023. 5° Memorial Vittorio Fossataro e 3°
Memorial  Giuseppe  Celommi:  ATTILIO  CAJA  A  ROSETO  DEGLI
ABRUZZI
Il coach della storica salvezza sul campo in Serie A del 2006 torna nel Lido delle Rose. Appuntamento al Lido Bellavista Mare,
venerdì 28 luglio 2023 alle ore 19.
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Si svolgerà venerdì 28 luglio 2023 alle ore 19, al Lido Bellavista Mare di Roseto degli Abruzzi, la 5^ edizione del Memorial
Vittorio Fossataro, denominato “Gli incontri del sigaro” (il dirigente rosetano amava spesso riflettere aiutato dal fumo di un
toscano).
La prima edizione del 2019 ha avuto come ospite Roberto Brunamonti, la seconda del 2020 Valerio Bianchini, la terza del
2021 Cesare Pancotto la quarta del 2022 Matteo Boniciolli e Vincenzo Di Bonaventura.
Dal 2021, purtroppo, “Gli incontri del sigaro” sono diventati anche Memorial Giuseppe Celommi, grande uomo di sport
rosetano e caro amico di Vittorio, scomparso a gennaio 2021.
L’appuntamento – organizzato da Giampiero Porzio e Luca Maggitti che così intendono onorare due grandi uomini di sport –
vedrà ospite dell’edizione 2023 Attilio Caja, che la prossima stagione sarà il coach della Fortitudo Bologna, in Serie A2.
Veterano della pallacanestro italiana, Caja è stato due volte miglior allenatore della Serie A (Roma 1996 e Varese 2018), ha
vinto la medaglia d’Argento con l’Italia Sperimentale ai Giochi del Mediterraneo nel 1997 e la Supercoppa Italia con Roma
nel 2000. Ha ricevuto la Palma d’Argento al Merito Tecnico nel 2022.
Attilio Caja, a Roseto degli Abruzzi, è soprattutto il coach che – arrivato in corsa – seppe condurre il Roseto Sharks alla
storica salvezza sul campo in Serie A, nel campionato 2005/2006, nonostante una squadra ridotta ai minimi termini.
Gli speciali rapporti di amicizia fra Attilio Caja e Daniele Cimorosi, hanno portato per questa edizione allo spostamento della
manifestazione dal Lido Celommi 1907 – che ha ospitato le prime 4 edizioni dell’iniziativa – al Lido Bellavista Mare.
Attilio Caja sarà intervistato dal giornalista e scrittore Luca Maggitti e risponderà alle domande dei giornalisti e degli sportivi
presenti.
Il profondo legame fra il tecnico e il Lido delle Rose ha portato a questa giornata speciale.
Infatti, coach Caja ha dato agli organizzatori la propria disponibilità ad esserci, nonostante la mattina successiva dovrà
essere a Bologna, per la presentazione alla stampa in qualità di nuovo allenatore della Fortitudo.
L’appuntamento – per tutti gli amanti della pallacanestro e per tutti coloro i quali hanno voluto bene a Vittorio Fossataro e
Peppe Celommi – è dunque al Lido Bellavista Mare di Roseto degli Abruzzi, venerdì 28 luglio 2023 alle ore 19.

ATTILIO CAJA
Nato  a  Pavia  il  20  maggio  1961,  Attilio  Caja  vanta  una  lunga  e  prolifica  carriera  nel  campionato  italiano,  con  più  di  700
panchine in serie A. Agli inizi nella sua città natale (1992-1994), fa seguito il quinquennio con la Virtus Roma (1994-1999),
dove conquista sempre i playoff, si aggiudica (1996) il titolo di allenatore dell’anno e raggiunge le semifinali di Coppa Korac.
Ad una parentesi di una stagione a Pesaro (nella quale conquista i playoff e la semifinale di Coppa Italia), segue l’immediato
ritorno  nella  Capitale,  dove  si  aggiudica  la  Supercoppa,  nell’anno  2000  e  conquista  l’accesso  alla  post  season.
Successivamente, coach Caja approda all’Olimpia Milano, conquistando ancora una volta i playoff del campionato italiano e i
quarti di finale di Eurocup, per poi trasferirsi nella stagione 2004/2005 sulla panchina di Napoli e nell’annata successiva, su
quella di Roseto, conquistando la salvezza. Nell’ottobre 2007 torna sulla panchina dell’Olimpia Milano, raggiungendo la
semifinale  scudetto.  A  seguire  (dal  2008  al  2012)  le  esperienze  sulle  panchine  di  Udine,  Cremona  (dove  conquista  una
difficile salvezza), Rimini e nuovamente Cremona. Nel febbraio 2015, subentra e chiude la stagione sulla panchina di Varese,
conquistando la salvezza. Tornato per un anno alla Virtus Roma (2015/2016), coach Caja si trasferisce nel dicembre 2016 a
Varese (per un nuovo ‘back to back’), conquistando subito un’altra, difficile salvezza, che gli vale la riconferma la stagione
seguente (2017/2018), nella quale si  aggiudica nuovamente il  titolo di  miglior allenatore della serie A. Nella stagione
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2018/2019, sempre a Varese, raggiunge i playoff del campionato italiano e la semifinale della Fiba Europe Cup. Al termine
del quadriennio in terra lombarda, coach Caja approda a Reggio Emilia (marzo 2021), con la quale ottiene la permanenza in
serie  A  per  poi  raggiungere  (stagione  2021/2022)  i  quarti  di  finale  playoff e  la  finalissima di  Fiba  Europe Cup.  Nell’ultima
stagione sportiva (sempre in serie A), Caja approda a campionato iniziato a Scafati, vincendo il 50% delle partite giocate e
guidando il  Club campano fuori dalla zona retrocessione, prima di rassegnare le dimissioni (febbraio 2023) per motivi
personali. Nella carriera di Attilio Caja figurano anche due esperienze in azzurro, in entrambi i casi alla guida della Nazionale
Sperimentale, conquistando l’Argento nei Giochi del Mediterraneo del 1997 e ritornando, poi, in panchina, nel triennio
2013-2015.

ALBO D’ORO
2019, Lido Celommi 1907 – Roberto Brunamonti.
2020, Lido Celommi 1907 – Valerio Bianchini.
2021, Lido Celommi 1907 – Cesare Pancotto.
2022, Lido Celommi 1907 – Matteo Boniciolli, Vincenzo Di Bonaventura.

IMMAGINI ALLEGATE
Locandina della manifestazione e 2 foto di coach Attilio Caja ai tempi del Roseto Sharks, in Serie A, libere da diritti e quindi
utilizzabili.

Giulianova. Calcio:  Stefano Mattiucci,  classe 2009, trasferito al
settore giovanile del Pescara calcio.
Il Giulianova Calcio 1924 comunica il trasferimento del giovane calciatore

Stefano Mattiucci (2009), difensore centrale forte fisicamente con ottime qualità tecniche,

al settore giovanile del Pescara Calcio.

Stefano Mattiucci
Stefano, ragazzo promettente è il frutto del lavoro svolto dal nostro settore giovanile, che

da sempre ha messo come obiettivo primario, credendoci e dando loro spazio, la valorizzazione dei giovani.
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Fiduciosi che possa restarci a lungo, gli auguriamo le migliori fortune.

 

Il Giulianova Cacio 1924 ringrazia la società del Pescara Calcio per la coscienziosa e duratura collaborazione.

Skateboarding. Al Porto Turistico torna il Pescara Skate Jam

 

Il contest regionale in scena domenica prossima

 

Guarnieri: “Nonostante le difficoltà ci siamo anche quest’anno”

 

Domenica 16 Luglio lo skateboarding torna protagonista in Abruzzo con il Pescara Skate Jam. Il contest si svolgerà
presso lo Skatepark del Porto Turistico Marina di Pescara. L’evento, sulla scia del grande successo dello scorso anno,
ripropone anche per l’edizione 2023 un format collaudato, grazie all’organizzazione di ACTIONSIDE, punto di riferimento
nella scena degli action-sports della nostra regione.

La  manifestazione  ufficialmente  riconosciuta  dalla  FISR  (Federazione  Italiana  Sport  Rotellistici)  come  finale  regionale  di
skateboarding è realizzata in collaborazione con la Commissione Italiana Skateboarding, con il patrocinio del Comune di
Pescara e Marina di Pescara. Saranno presenti tutte le categorie di gara maschili e femminili, nel rispetto delle seguenti
fasce d’età: junior, senior e master.

“La nostra passione va oltre le difficoltà – ha detto Cristian Guarnieri, presidente ACTIONSIDE – Siamo all’ennesimo evento
organizzato in un impianto non all’altezza di una disciplina olimpica, che ci limita tantissimo. Ma comunque non molliamo.
Da circa 30 anni siamo sulla scena senza poterci realmente esprimere nella nostra città. Nel collettivo abbiamo esponenti
che hanno scritto pagine di storia in varie discipline e che sono ancora attivi sul campo. Vogliamo mettere a disposizione dei
più giovani la nostra esperienza. Pescara Skate Jam nasce infatti per gli skaters locali della nuova generazione. Ma la città ha
bisogno di un vero Skatepark, per ospitare eventi più importanti e formare nuovi professionisti. Un impianto adatto non solo
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allo skateboarding – ha concluso Guarnieri – ma a tutte le discipline action”.

Spazio dunque alle gare, a partire dalle 14.00 di Domenica prossima. Pescara ancora protagonista grazie alla disciplina
olimpica, sport del momento, e ai suoi giovani talenti.

Vi aspettiamo al Porto Turistico, non mancate !

COLLETTIVO ACTIONSIDE

Poste  Italiane:  un  francobollo  dedicato  al  Napoli,  squadra
vincitrice  del  Campionato  di  calcio  di  serie  A

Napoli
Poste Italiane comunica che oggi 13 luglio 2023 viene emesso dal Ministero delle Imprese e del Made in Italy un francobollo
ordinario appartenente alla serie tematica “lo Sport”, dedicato alla Squadra vincitrice del Campionato di calcio di serie
A, relativo al valore della tariffa B pari a 1,20€.

Tiratura:un milionecinquecentomila esemplari in minifogli da dodici.

Minifoglio da dodici esemplari.

 

Il  francobollo  è  stampato  dall’Istituto  Poligrafico  e  Zecca  dello  Stato  S.p.A.,  in  rotocalcografia,  su  carta  bianca,  patinata
neutra, autoadesiva, non fluorescente.

 

Bozzetto a cura di Gaetano Ielluzzo.

 

La vignetta raffigura un tipico vicolo di Napoli addobbato con striscioni e bandiere della squadra partenopea, con tifosi che
indossano la maglia del club in festa per lo scudetto conquistato. In alto, rispettivamente a sinistra e a destra, sono riprodotti
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il logo del Napoli e lo scudetto tricolore.

 

Completano il francobollo la legenda “SSC NAPOLI CAMPIONE D’ITALIA 2022-2023” la scritta “ITALIA” e l’indicazione tariffaria
“B”.

 

L’annullo primo giorno di emissione sarà disponibile presso lo Spazio Filatelia di Napoli.

 

Il francobollo e i prodotti filatelici correlati, cartoline, tessere e bollettini illustrativi saranno disponibili presso gli Uffici Postali
con  sportello  filatelico,  gli  “Spazio  Filatelia”  di  Firenze,  Genova,  Milano,  Napoli,  Roma,  Roma  1,  Torino,  Trieste,  Venezia,
Verona e sul sito filatelia.poste.it.

 

Per  l’occasione  è  stata  realizzata  anche  una  cartella  filatelica  in  formato  A4  a  quattro  ante,  contenente  il  mifoglio  da  12
francobolli,  una cartolina annullata ed affrancata, una busta primo giorno di emissione, una tessera filatelica e il  bollettino
illustrativo, al prezzo di 30€.

L’AQUILA –  “Congratulazioni  vivissime alla  neopresidente  della
Divisione Serie B Femminile Laura Tinari.
L’AQUILA – “Congratulazioni vivissime alla neopresidente della Divisione Serie B Femminile Laura
Tinari. A lei i migliori auguri per questo nuovo percorso professionale, sicuramente ricco di
successi, che ci renderà tutti orgogliosi e porterà lustro alla città dell’Aquila e alla Regione
Abruzzo”.
Così il Presidente del Consiglio Comunale dell’Aquila e Vicepresidente Vicario della Regione
Abruzzo Roberto Santangelo in merito alla nomina dell’imprenditrice aquilana a Presidente
Divisione Serie B Calcio Femminile.
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